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E5_9B_BD_E5_9F_BA_E9_c33_487319.htm "估值水平已经趋于

合理，二三季度的行情较为乐观。"昨天，富国基金公司在上

海举行了新年投资策略报告会，富国基金总经理助理、市场

总监谢生在会上表示。本报作为重庆惟一受邀媒体参加。 谢

生表示，A股估值水平已经趋于合理，6000点时，35到45倍市

盈率偏高。他预测，2008年，合理平均市盈率在25倍左右，

到2009年，将可能低于20倍。在具有合理估值的前提下，对

今年第二三季度的行情较为乐观，投资者可以关注招商银行

、苏宁电器等具成长性的优质股票。 对于新股破发现象的出

现，富国天成红利基金拟任基金经理于江勇表示，不一定要

每支新股都打，新股质地比较重要，要根据市场具体情况进

行，尤其是网下申购有三个月限售期，要由行业研究员做出

研究报告，考虑到时间资金成本，来决策。 于江勇还表示，

由于市场目前状况，将来新股发行的定价区间也会相应降低

，以利于市场信心。 (记者 刘勇) 重庆商报 100Test 下载频道
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